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りょうなん 

１月は行く、２月は逃げる・・・ １日１日を大切に 

【PTA教育講演会】 

１月２２日（水）の授業参観後に PTA 教育講演会が行われました。

今年度は、岡山西警察署生活安全課から講師をお招きし、「未成年を

狙った犯罪から守る」という演題でスライドを用いながら講話をいただ

きました。SNＳによる被害や薬物などから子どもたちを守るために、大

人ができることはどんなことかを、経験を踏まえた知見からお話をしてく

ださいました。非行や犯罪にかかわった子どもたちは、家庭や学校に居

場所を見つけられなかった子どもたちが多かったということから、居心

地のよい安全基地を大人が作ってほしいとおっしゃっていました。子ども

たちとのかかわり方について改めて考える機会をいただくことができま

した。企画してくださったＰＴＡ役員の皆様、お世話になりました。 

【５年生 邦楽出前講座（尺八・琴体験）】 

１月２４日（金）に文化人材バンクから４名の先生にお越しいただき、

５年生が尺八と琴の体験をしました。尺八で音を出すのは本当に難し

く、息の出し方や角度をいろいろと変え、悪戦苦闘しながら一生懸命に

取り組んでいました。音が少しでも出せるととてもうれしそうでした。ま

た、琴では、指にはめる爪のことや弦の呼び方など教えていただいた

後、実際に弾く練習をして、最後にはみんなで「さくら」の演奏ができま

した。心地よい優雅な音楽を楽しむことができました。 

 

【４年生 備前焼体験】 

１月２２日（水）に備前焼作家の伊勢崎創先生にお越しいただ

き、４年生が備前焼体験をしました。はじめに、お弟子さんが菊練り

と呼ばれる土練りを、伊勢崎先生がろくろを使っての成形を見せて

くださいました。指先の動きによって、上に伸びたり広がったりする

形の変化に子どもたちは興味津々の様子でした。その後、一人一

人に四角形の板状の粘土が渡され、絵や模様を思い思いに描き、

小皿やメダルを作りました。社会科でも学習した、岡山県の伝統工

芸品である備前焼に親しむことができました。子どもたちが作った

作品は、伊勢崎先生が持ち帰り、窯で焼いてくださいます。焼き上

がりが楽しみです。 

令和７年になり、もう２か月が過ぎようとしています。最強寒波と言われるほどの寒い日がまだあります

が、季節はだんだんと春に近づいているようで、桃のつぼみが膨らんでいます。卒業や進級に向け、１年

のまとめをする時期になりました。１日１日を大切にして充実した時間を過ごしてほしいと思います。 
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【校内給食週間】 

１月２７日（月）～３１日（金）は校内給食週間でした。給食週

間に合わせ、ポスターや標語を掲示しました。また、給食週間中、

給食委員会の児童が考えた放送の企画があり、初日には、毎日

栄養たっぷりのおいしい給食を作ってくださっている調理員さん

に、お礼の手紙を渡しました。他の日には、給食委員会の児童が

給食にまつわるクイズをしたり、給食の歴史などをスライドにまと

めて紹介したりしました。給食を作ってくださっている調理員さん

だけでなく、食材を作ったり運んだりして給食を支えてくださって

いる皆さんにも改めて感謝の気持ちをもつ期間になったと思い

ます。 

【陵南学区地域協働学校運営協議会】 

２月１４日（金）に運営委員の方にお集まりいただき、授業参観と協

議会を行いました。陵南認定こども園・陵南小学校の、今年度の現状

や成果と課題、「岡山市教育に関する総合調査」の結果等について

報告し、評価をしていただきました。運営委員の皆様からは、「１学期

と比べると、どの学年もクラスカラーが出て、成長が見られた。」「総合

調査の結果から、地域行事への参加の肯定的回答は昨年度より増え

ているものの、まだ高くはない。地域とのつながりをつくっていきた

い。」「登下校時に災害が起こったらどうなるのか心配。自分の身を自

分で守れるような指導をするとともに、防災意識を高めていくことが大

切。」「本を読むことが好きな児童は増えているようだが、文字離れは

進んでいる。もっと本を読んでほしい。」「地域との交流やこども園との

交流が増えたことはよかった。」といったご意見をいただきました。いた

だいたご意見を今後の教育に生かしていきたいと思います。 

 

【学校保健安全委員会】 

２月１２日（水）に、校医さんや薬剤師さん、保健師さんをお迎

えして学校保健安全委員会を行い、保護者の方２０名がご参加

くださいました。まず、保健委員会の児童が今年度の活動（目の

健康・メディア接触・熱中症予防など）を紹介し、職員からは、新

体力テストの結果・定期健康診断の結果等を報告しました。次

に、眼科の井口先生より、「近視の予防」について、資料をもとに

ご講話いただきました。近視を防ぐために、「近くで見ずに、明る

いところで、目を休めながら」といったこと以外に、屋外で過ごす

時間があると近視になりにくいことも教えていただきました。その

後、内科の島原先生、歯科の若狭先生、薬剤師の篠崎先生、保

健師さん、歯科衛生士さんからもお話をいただきました。詳しく

は２０日に配付された「学校保健安全委員会だより」をお読みく

ださい。 

 


